

Entregan en Cuba Premio Nacional de Botánica



La Habana, 27 feb (RHC) La Sociedad Cubana de Botánica (Socubot) entregó este lunes, como parte de las festividades por el Día del Botánico Cubano que se celebra cada 27 de febrero, el Premio Julián Acuña 2017 a tres destacados investigadores por su contribución de forma decisiva al desarrollo de las ciencias vegetales en la isla.

La máxima distinción que otorga la Socubot, lo recibieron las doctoras de alto prestigio y resultados Daysi Vilamajó, investigadora titular del Centro Nacional de Biodiversidad, y Beatriz Martínez, del Centro de Investigaciones Marinas de la Universidad de La Habana, informó la institución en un comunicado.

También fue merecedor de tan alto estímulo Alfredo Noa, especialista del Jardín Botánico de Villa Clara, quien fue reconocido en 2016 como Personalidad Distinguida de la ciencia en su provincia.

Según el acta del jurado, Vilamajó fue distinguida por su importante contribución a la conservación y gestión de la flora cubana; así como por sus significativos aportes al diseño, aprobación e implementación de las estrategias y programas nacionales para la Diversidad Biológica.

Por su parte, Martínez recibió el galardón por sus aportes al estudio de la diversidad y ecología de los macrofitobentos marinos cubanos y la evaluación de su estado de conservación; además, por la promoción del estudio de la Ficología, ciencia que estudia las algas.

Asimismo, el meritorio trabajo de Noa en el rescate de las colecciones del jardín botánico de la Universidad Central Martha Abreu de las Villas lo hizo acreedor del premio.

Julián Acuña Galé, destacado agrónomo cubano, es considerado uno de los padres de la botánica en el país por sus aportes en ramas como la taxonomía, genética y la fitopatología.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/122799-entregan-en-cuba-premio-nacional-de-botanica>



Radio Habana Cuba